



Monterrey, N.L. a 13 de junio de 2020.

Lic. Clara Luz Flores  
Presidenta Municipal de General Escobedo, Nuevo León

Le extiendo un atento saludo de quienes colaboramos en **HEINEKEN México** y aprovecho para reiterarle nuestra solidaridad respecto a todas las medidas que, tanto usted como el Consejo de Salud del estado, han asumido para hacer frente a la emergencia sanitaria que la epidemia del COVID-19 representa para todos nosotros.

Como empresa responsable, respondimos de inmediato al decreto emitido por el Presidente el pasado 27 de marzo, limitando nuestras actividades productivas y comerciales e invitando a nuestros colaboradores a trabajar desde casa.

El motivo de la presente es compartirle que como compañía estamos realizando diversas acciones solidarias a través de nuestro programa nacional **Por México, Por Todos**, con el cual deseamos sumarnos a las labores, que oportunamente el Gobierno del Estado ya lleva a cabo, y de esta forma ser congruentes con nuestro compromiso de apoyo a las comunidades donde operamos.

En esta oportunidad, deseamos ofrecer en **donativo 500 botellas de gel anti bacterial y 2,978 latas de agua purificada**. El que confirmamos no requiere retribución alguna y que tiene como único objetivo expresar nuestra voluntad de brindar apoyo a las comunidades vulnerables que más lo necesiten, contribuyendo positivamente.

Estamos seguros, que a través de la dependencia que usted representa, este apoyo podrá llegar de manera efectiva a dichos sectores de la población y sumar a la atención que oportunamente están dando a la contingencia que experimentamos como país.

Quedo en espera de su amable respuesta para realizar la entrega de esta donación y refrendo nuestra disposición para continuar colaborando en conjunto a favor del desarrollo y bienestar común de los migrantes.

Atentamente,



Juan Carlos Aguado Snyder  
Asuntos Corporativos Nuevo León  
HEINEKEN México.